

VIDA REGIONAL

DE NUESTROS CORRESPONSABLES

BARCELONA

Alpens

La fiesta mayor de este año la señalan los hijos de Alpens con piedra blanca. El hecho culminante lo ha constituido la inauguración de nuestro Casino teatro. Es un local espléndido, producto del arte arquitectónico de quien trazó el proyecto del Palacio Real de Pedralbes y obra, generosa y filantrópica, del ilustre hijo de esta villa y acaudalado comerciante barcelonés don Miguel Casals.

Arte, higiene, comodidades, belleza, condiciones acústicas excepcionales... todo lo forma nuestro flamante Casino de Alpens.

El señor Casals persigue con ello un ideal de cultura popular, ya que trata de que el teatro ejerza su cívica misión de escuela del pueblo, templo del arte y guía de las más nobles aspiraciones culturales.

En el severo edificio, de estilo Renacimiento catalán, tendrán lugar representaciones selectas y un núcleo de aficionados de la localidad procurará educar el gusto del público.

Y todo se lo debemos al señor Casals, a quien el pueblo entero queda agradecidísimo.

Vich

Designado por el Comité provincial de Fútbol, nuestra entidad deportiva Vich F. C. luchará en el próximo campeonato de promoción con los de igual categoría Flor de Lis, de Manresa, Sant Visens y Suria. Este grupo quedará reducido sólo a cuatro equipos.

Tal acuerdo ha causado un serio disgusto entre la mayoría de los aficionados al deporte de esta localidad, ya que dicho Comité no ha tenido o no ha querido tener en cuenta que son muchos los equipos pertenecientes a la promoción geográficamente más cerca que se ahorrarian muchas pesetas en los desplazamientos, pesetas tan necesitadas en la vida económica en la mayoría de estos modestos clubs.

Desde el miércoles están en los corrales de la plaza de toros los cuatro novillos que han de lidiarse hoy.

La presentación y finura de los salmantinos, si van acompañados de bravura, hacen esperar una buena tarde de toros.

Ante un público muy numeroso, en el café Michel, ha dado un concierto el quinteto Barris, el cual recibió prolongadas ovaciones.

Alrededor de las tres de la tarde del viernes sonaron pitos en demanda de auxilio, causando gran alarma entre los vecinos del barrio segundo.

Pronto pudimos comprobar que se trataba de un incendio, el cual ocurrió en la casa número 19 de la calle de la Ramada, propiedad de don Modesto Nicolau.

El fuego se inició en una habitación de la parte alta de la expresada propiedad. El tejado ardia todo, pero la rápida actuación de unos ahogados vicenses hicieron que el voraz elemento no se propagara a las casas vecinas.

El cuerpo de bomberos llegado poco después puso fin al incendio.

El vecino pueblo de Colldetenas tiene organizado para hoy la segunda vuelta ciclista comarcal.

Salida, a las diez de la mañana. Recorrido, 60 kilómetros, con el siguiente itinerario.

Colldetenas, Vich, Roda, Manlleu, Torelló, Viñolas, Masias de Voltregá, Vich, To-

na; Balañá, Taradell, Santa Eugenia de Berga y Coll de Tenas (meta).

El conjunto de premios que en esta vuelta se disputan es de 21, de ellos algunos de gran valor y muy artísticos.

La carrera está reservada para neófitos de la comarca.

Una duradera lluvia menuda caida el viernes por la tarde y parte de la noche ha hecho perturbar seriamente el mercado semanal celebrado ayer. — **Gatxa.**

Monistrol de Montserrat

Hoy, a las seis y a las nueve de la noche, la Comisión de obreros albañiles de la carretera de Montserrat han organizado grandes y lucidos bailes con la colaboración de la orquestina La Lira Esparragarens, en el local del Salón Suizo.

A las nueve, gran concierto en el salón café, y seguidamente gran baile.

La Junta de la J. E. Monistrolense está convocada para hoy, a las tres de la tarde, en su local social, calle del Plá, 13.

Vilafranca del Panadés

Ayer estuvo en esta villa para gestionar la solución definitiva del servicio sanitario comarcal que en adelante prestará nuestro Hospital civil y militar, el presidente de la Diputación provincial, conde del Montseny.

Debido a las persistentes lluvias de estos últimos días, que en algunos pueblos de la comarca han paralizado las operaciones de la vendimia, el mercado de hoy se ha visto bastante animado.

Los cines de la localidad inauguran hoy la temporada de invierno con escogidos programas de películas. En el Principal se proyectarán las magnas superproducciones "La duquesa de Búfalo" y "Rendición", y en el Casal la estupenda película "La noche de una vida" y otras de complemento.

El Centre Excursionista Vilafranqui ha instalado su nuevo domicilio social en la plaza de San Juan, 3, entresuelo.

GERONA

Ribas del Fresser

Debido a la enfermedad que le imposibilita prestar regularmente sus servicios médicos, el doctor Antonio Serrat se ha visto obligado a requerir la colaboración del doctor Luis Córdoba, el cual continuará la labor que hasta ahora venía desempeñando el primero.

El cine de Ribas anuncia para el día 7 el estreno de la grandiosa película "Violetas imperiales", interpretada por Raquel Meller, y en el Foment, con gran éxito sigue proyectándose la superproducción "El negro que tenía el alma blanca".

Resultan muy concurridos los bailes extraordinarios que celebra la Sociedad El Foment, amenizados por la orquestina Nuria.

El próximo mes tendrá lugar la inauguración del salón café de Novedades, el cual correrá a cargo de nuestro amigo y propietario señor Antonio Pou. Le deseamos mucha suerte en su empresa.

Se fugaron de su casa, sita en Gentellas, los niños Juan Dorca Masip y Sebastián Dorca Masip, de 12 y nueve años, respectivamente, siendo recogidos por sus familiares.

Se encuentra restablecido de las heridas que se causó en la carrera ciclista de Campdevánol, el joven corredor Dionisio Mimó.

Con gran actividad sigue la explotación del ferrocarril de cramallera de Ribas-Nuria.

Debido a la copiosa lluvia que ha caído durante estos días, es de esperar será abundante la recolección de setas en esta comarca. — **José Mas.**

TARRAGONA

Montblanch

José Capdevila, el matador de la joven Rosa Alfonso, de la que era novio, es estudiante y vecino de Albi.

El joven ha estado recluido dos años en el manicomio de Reus.

Los demás pormenores del crimen los anticipamos telefónicamente.

CRIMEN PASIONAL

El jueves último, a las ocho y media de la noche, una fuerte detonación puso en alarma a los vecinos de esta villa y pronto se oyeron en una de las calles céntricas (la de Josa) fuertes gritos demandando socorro y lastimeros ayes. El pueblo en masa se personó en la modesta casa de donde partían las voces y, horrorizado, contempló en el suelo, bañada en sangre, a la bella joven de 22 años Rosa Alfonso y a su madre aferrada a ella.

Pronto corrió de boca en boca el sangriento drama que acababa de desarrollarse, que, según versiones, es el siguiente:

Rosa tenía relaciones con un joven de Albi llamado José Capdevila; pero de algún tiempo a esta parte se habían enfriado éstas hasta el punto de que Rosa le indió que, por su parte, quedaban rotas. El insistió para que siguieran, y en vista de la rotunda negativa, al despedirse de ella, sacó una pistola y a quemarropa le descerrajó un tiro en la sien, atravesándole la bala el seso, yendo a incrustarse en la pared de la tienda. La muchacha se desplomó sin vida y la pobre madre, que al oír tan fuerte detonación en su casa se había asomado para ver lo que ocurría, al ver a su hija en el suelo bañada en sangre precipitose sobre su inanimado cuerpo al tiempo que con desgarradores gritos pedía auxilio.

Con la confusión de los primeros momentos el asesino se fugó de la tienda, y encontrando en la calle una bicicleta de un vecino de la víctima montó sobre ella, emprendiendo veloz carrera para salir de la villa.

Los médicos y autoridades, así como la fuerza pública y los vecinos, se personaron en la casa y seguidamente pusieron en per secución del asesino.

A las diez y media de la noche se tuvo una confidencia de que en el molino llamado de Poca, que dista dos kilómetros de esta villa, se encontraba el asesino, y bajo el guiño se personó allí la guardia civil y el Juzgado, en donde lo detuvieron, llevándolo a la cárcel, en donde ingresó a las once y media.

Todo el pueblo se congregó allí y gracias a la presencia de la fuerza pública los vecinos no patentizaron su protesta en forma más ostensible.

El viernes se verificó el entierro de la víctima, a cuyo acto han concurrido las autoridades y la mayoría de los vecinos de esta villa, patentizando así el gran pesar de Montblanch por tan bárbaro asesinato.

El corresponsal.